
Il faut respecter la vie. Elle peut être tellement belle!!!

J'ai  lu  le  livre  Au nom de mon frère.  ça  m'a  énormément  touché.  C'est  un grand témoignage 
d'amour exprimé à son frère disparu trop tôt.

J'ai  adoré ce livre. Une très belle philosophie s'en dégage.  "Tanguy" adorait  la vie. Elle est  si 
précieuse et si fragile. Chaque moment, chaque seconde compte. 

J'ai moi-même perdu des membres de ma famille dû aux accidents de la route. Une fraction de 
seconde suffit pour briser une famille.  Il faut que les comportements changent pour que cesse cette 
catastrophe. Et que des lois changent aussi pour davantage éveiller cette conscience qui manque 
chez certains individus.

Une vie fauchée à cause de cette "inconscience routière" est insupportable. Elle peut être évitée, 
mais seulement si les comportement changent et que cette délinquance cesse. Tout dépend de nous. 
Nous devons respecter notre vie et celle des autres. 


